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Le 18 février 2003 

Mme Ginette Giasson 

177 Pd NPO DM77 
Projet d’agrandissement du lieu d’enfouis- 
sement de Lachenaie (secteur nord) par 
Usine de triage Lachenaie Itée 

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
Projet- Agrandissement du dépotoire de Lachenaie 
575, rue Saint-.&nable, bureau 2.10 
$f;,(Québec) 

Lachenaie 6212-03-OC6 

Mme la présidente 

Quand nous avons fait le choix de quitter Montréal pour venir vivre à 
Repentigny, secteur Le Gardeur, nous étions séduits par l’environnement et 
la possibilité de jouir de notre maison tant à l’intérieur qu’à l’extérieur. 
Malheureusement, cela n’a durée que quelques années... 

Nous demeurons à quelques kilomètres de la limite enne les 
municipalités de l’Assompti.on et de Répentigny (secteur Le Gardeur). 
Malgré la distance’ qui nous sépare du site d’enfouissement de Lachenaie, 
soit environs 8 kilometres, nous voyons notre milieu de vie changer pour le 
pire depuis que i’usine de Lachenaie a augmenté ses activités cians ia région. 

C’est durant l’été 1995 que nous avons senti nos première odeurs 
nauséabondes provenant du depotoir. Avant notre arrivée dans la région, 
nous avons vécu à Montréal et avons côtoye régulièrement la région 
entourant l’ancien site d’enfouissement Miron, ce qui nous rend capable de 
distinguer des odeurs venants d’un dépotoir d’autres types d’odeurs qu’on 
~peui~~~~rencenner~~ &QS~~ la ~~qégion,~~-~ -En -ao& J~~ggs~, ~~+& bol+- ~gtv.0~~ 
monsieur Hugh Thibault du ministère de l’environnement pour l’aviser de la 
situation. Il m’a fait part des travaux que faisait l’usine de Lachenaie et 
informé que cela leur prendrait environ deux mois pour les terminer. Rref, il 
n’y avait rien à fane. L’usine brassait et nous on subissait... Depuis, été 
comme hiver, il nous est arrivé souvent de sentir ces odeurs à faire lever le 
cœur. 
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penser que cela puisse être possible et sans risques pour les humains, le sol, 
la nappe phréatique et la faune d’y ajouter un petit 40 millions de tonnes de 
plus? Pourquoi oser fmancer à même les fonds publiques d’autres audiences 
publiques pour une autre demande agrandissement de la même compagnie? 
Selon nous, cela discrédite tout le travail qui a étk fait par les citoyens et les 
employés du BAPE en 1995. C’est la crédibilité meme des audiences 
publiques qui est questionnée! Madame la Prksidente, comprenez que nos 
interrogations ne sont pas dirigées vers vous mais vers les gestionnaires de 
nos fonds publiques qui parfois, pour des gens ordinaires comme nous, 
peuvent sembler incohérents dans leurs actions.. 

Nous vous remercions et nous nous souhaitons bonne chance. 

Bien à vous, 

&*Qbti”i 
Angela Di Mmio 
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